



Presión social, oportunidad para Fuel Tech

Varios especialistas coinciden en que la reforma a la Ley Eléctrica tiene como uno de sus objetivos el impulsar la generación de la CFE con su infraestructura existente, lo que significa privilegiar sus sucias plantas de combustóleo sobre la energía eólica y solar que generan los privados.

La necesidad de consumir este energético fósil dentro de la operación de CFE tiene el objetivo de 'proteger la soberanía energética del país', según lo dicho por el presidente Andrés Manuel López Obrador, sin embargo, esto ya generó quejas por parte de comunidades cercanas a las centrales de combustóleo de CFE, debido a que generan un alto nivel de emisiones contaminantes.

Esta preocupación no es ajena a la empresa que dirige Manuel Bartlett, pues ante la presión so-

cial ya analizan esquemas para reducir la contaminación que están generando y es ahí donde entra la compañía Fuel Tech, que siente que con la reforma llegó su 'oportunidad de oro'.

Fuel Tech es una firma dedicada al desarrollo, comercialización y aplicación mundial de tecnologías de última generación, de propiedad exclusiva, para el control de la contaminación atmosférica.

En conferencia con inversionistas, **Vince Arnone**, CEO de la empresa, dijo que su socio en México ya está en pláticas con la CFE para la implementación de sus sistemas, los cuales ayudan a reducir las emisiones contaminantes por la quema de combustibles fósiles para generación eléctrica.

Incluso ya les dieron una cotización para expandir sus sistemas en cinco grandes unidades de generación de electricidad, todas las cuales queman combustóleo con alto contenido de azufre. Así que nos les extrañe un anuncio de inversión este año por parte de la empresa del Estado.

Petco va por 10 centros más en México

La tienda de cuidado para mascotas Petco está feliz con sus resultados en México, pues a pesar de la pandemia de coronavirus que le obligó a cerrar temporalmente sus tiendas durante el año pasado, logró reportar un incremento de doble dígito en sus ingresos.

El año pasado, la firma que lidera **Ron Coughlin**, y que es operada en México por Grupo Gigante, que preside Ángel Losada Moreno, alcanzó los 96 Centros de Cuidado de Mascotas, por lo que considera que la alianza que

sostienen ambas empresas es muy exitosa.

Por eso durante este año, Petco planea agregar más de 10 nuevos Centros de Cuidado para Mascotas en México, como parte de su estrategia de expansión, mientras que en Estados Unidos planea abrir 70 unidades más.

Coughlin sabe que el futuro de Petco está en el *e-commerce*, pero también sabe que si crecen su presencia en tiendas físicas

podrán ganarles a todos los competidores que solo usan plataforma *online* para vender, y es ahí donde radica la fuerza y la apuesta de su futuro en México, donde se calcula que hay alrededor de 57 mascotas por cada 100 hogares. Hay para crecer.

Van por mejora de aguas en BCS

En Baja California Sur iniciaron el proceso de licitación para los trabajos del Sistema de Mejora Integral de la Gestión del Agua, para la ciudad de Cabo San Lucas, un proyecto que encabezará el Organismo Operador Municipal del Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de los Cabos, que dirige **Oscar René Núñez Cossio**.

Se prevé que este proyecto se realice mediante un contrato de Asociación Público-Privada a 10 años. Nos cuentan que los consorcios que presentaron sus propuestas para el concurso son: Grupo Agua de México, Inversionistas Profesionales del Agua, Irkon Holdings, RECSA Energía, SAPI GOAIGGUA Mex, Soluciones Avanzadas del Agua Servicios y Medioambiente, Indi Infraestructura, FCC Aqualia, Aqualia México, La Peninsular Compañía Constructora, y Acciona Agua.

